

けやぐ

～緩和だより～

No.48

令和2年12月8日

緩和ケア病棟イベント報告です。
コロナ禍で大変な時期が続いておりますが、緩和ケア病棟では患者様が笑顔でいられるよう日々取り組んでいます。

今後とも宜しくお願い致します！



ねぶたのDVD鑑賞

8月初めは、毎日ねぶたのDVDを観ていただきました。患者様からは「今年はあきらめていたけど、ビデオで観られてよかった」と笑顔で写真も撮らせていただきました。



十五夜 (9月30日)

担当：三浦 参加19名

お月見飾りや紅葉の葉を見ながら、お昼のデザートに杏仁豆腐かブドウゼリーを選んでもらい、秋の雰囲気味わいました。杏仁豆腐が人気で、みなさん「おいしい」と話され、笑顔になっていました。



ハロウィン (10月28日)

担当：工藤 参加15名

仮装して写真を撮ると、みなさんノリノリで協力してくださいました。秋のスイーツを提供すると、普段食欲のない方も口にして下さり、笑顔が見られとても楽しいイベントとなりました。



*コロナウイルス感染症の予防対策として、職員は常時マスクを着用しております。



12月23日に、クリスマスイベントを予定しております。患者様に喜んでもらえるように、現在準備をしているところです！



<編集>

地域医療連携室

MSW 有馬



ときわ会病院
緩和ケア病棟